
○第２次一関市行政改革大綱（案）、第２次一関市集中改革プラン（案）に対するご意見の概要及びご意見に対する考え方

№ 該当箇所 ご意見の概要 ご意見に対する考え方

1

・第２次一関市集中改革プラン（案）

（２）業務改善の推進
　 ⑥　情報通信技術(ＩＣＴ)の利活用
　　 ３　庁内システム運用の見直し

・市内小中学校へ校務用パソコンが配備され1年が経過した。そ
れまで、個人のパソコンを持ち込み仕事をしていた状況から見る
と大きな変化である。市内共通のホルダーができ、セキュリ
ティー対策も行われ、安心して仕事ができる環境となった。
・しかし、システムを充分に活用するためのソフト開発やネット
ワーク利用は、今後の課題である。
・学校では、個人や研究会で作った事務処理ソフトを利用し、日
常業務や会計処理を行っているが、能力に限界がある。市内全校
で統一して事務が行えるよう処理方法の検討や精度・能力の向上
が必要である。
　　　　　　　　　　　　   　　　　　［同様意見：計3件］

・該当部分ついては、原案のままと
し、今後の改革推進の参考とさせて
いただきます。


